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Antrag auf Mitgliedschaft - Application for Membership  
Ich möchte gerne Mitglied im Scivias-Institut für Kunst und Spiritualität e.V. werden und erkenne dessen  
Satzung an. Entsprechend der neuen EU-Datenschutzverordnung willige ich mit diesem Antrag ein, dass die 
angegebenen Daten für die Mitgliederverwaltung und Kommunikation verwendet werden dürfen. Darüber 
hinaus übermittelt das Scivias-Institut keine Daten an Dritte.   
I would like to become a member of the Scivias-Institute for Art and Spirituality, and, I hereby accept its statutes 
as a non-profit-organization according to German law. According to the new EU-law of data privacy, I accept 
that these given data are used for membership administration and communication. Beyond this, the Scivias 
Institute does not deliver these data to any third parties.  

  
 
Name    _______________________________________________________ 
 
Geburtsdatum - Date of Birth _______________________________________________________ 
 
Postanschrift  - Postal Address  _______________________________________________________ 
 
    _______________________________________________________ 
 
E-Mail    _______________________________________________________ 
 
Telefon / Handy  _______________________________________________________  
 
Fax     _______________________________________________________ 
 
 

Mitgliedsbeitrag - Membership Fee  
 
Als ordentliches Mitglied möchte ich das Scivias-Institut mit einer jährlichen Spende / 
Mitgliedsbeitrag unterstützen - As a full member, I am willing to support the Scivias Institute with a 
yearly donation / membership fee of _____________€   
 

_______________________ _______________________ _________________________________                 

Ort City     Datum Date   Unterschrift – Signature 
 
Information: Nach Beschluss der Mitgliederversammlung vom 23.03.2019 können Mitglieder ihren 
Mitgliedsbeitrag / Spende frei festlegen. Richtpreis sind 60€. Mindestbeitrag ist 10€.  Ein Förderbetrag in 
beliebiger Höhe ist willkommen. - On March 23, 2019, the General Meeting decided that members should freely 
determine the amount of their membership fee / yearly donation. Regular is a membership fee of 60€; minimum 
payment is 10€; beyond this any yearly donation is welcome as membership fee. Payment modalities still need 
to be determined after the application is accepted.   
 

Scivias-Institut für Kunst und Spiritualität e.V. - Sparkasse Rhein-Nahe – Bankleitzahl 560 501 80 - Kontonummer 
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